

Escuela Secundaria Superior Nº 1**Título:** Deliberando en la escuela**Autora:** Patricia Betanzo

A través de un recorrido cultural por las calles de nuestra ciudad, en la cual tomamos fotografías para luego realizar lo que nos habíamos propuesto: una webquest con el fin de dar a conocer partes de la misma y enriquecernos sobre su historia, cultura, lugares emblemáticos, y a la vez con la finalidad que compañeros que no eran oriundos de nuestra ciudad la conozcan.

Es allí donde surge la inquietud de conocer un poco más sobre edificaciones que los alumnos veían lejanas en el tiempo, ya sea por su fachada, su deterioro; de manera que comienzan a preguntarme cosas como: qué funcionó en tal o cual lugar (quizás pensando que habría vivido en esas épocas, cuidado no son tan vieja, les dije) pero comencé a decirles: -acá funcionó la primer escuela de Brandsen (se adjunta foto): era la llamada escuela de Ortega debido a que funcionaba en una casa de esta reconocida familia.

Así surgió lo que después se convertiría, para nuestro orgullo, la Ordenanza Municipal Nº 1720/2013.

Pusimos manos a la obra. Primero conversamos sobre qué podíamos hacer para señalar estos lugares y así saber cuando transitamos o transita la gente tanto de nuestra ciudad como ajena a la misma qué fue este lugar en sus inicios.

Surge la idea de presentar algo a las autoridades, investigamos sobre cómo hacerlo, nos sugieren la presentación de un proyecto de Ordenanza, investigamos previo qué es una ordenanza, quién puede presentarla, ante quién y poco a poco fue tomando forma, consultamos a una profesora de la institución quien trabajaba con el Parlamento Juvenil, ellos nos ayudaron a elaborarlo, un Concejal también nos ayudó en la forma de presentación.

Llegó el día que el parlamento lo presentaba en una Sesión, a la que concurrimos, el proyecto pasó a comisión de presupuesto, luego en la Sesión indicada en párrafo anterior fue aprobada.

Y ahí estallamos de alegría hubo gran emoción, algunas lágrimas, los Concejales, todos, absolutamente todos tuvieron palabras maravillosas, que aún hoy los alumnos me encuentran en el pasillo y las recuerdan con gran orgullo.

Demás está decir que luego del esfuerzo realizado por los alumnos éste ha sido el modo de evaluarlos a la hora de cerrar notas.

